

Karin Bernfeld - 1/1

Karin Bernfeld, vous connaissez ? Alors venez vite voir...

Karin Bernfeld est étudiante en lettres et comédienne, mais surtout elle est écrivain... Son premier livre a pour titre "Apologie de la passivité", et a été publié il y a 3 ans déjà. Contrairement aux apparences, ce n'est pas un livre philosophique, ou proprement intellectuel, mais je dirai que c'est un livre vrai, qui nous parle, à tous.

Voyons un peu l'histoire. Stella a 16 ans, elle est orpheline : son père est mort de tabagisme passif, sa mère d'anorexie, ou plutôt d'un régime trop poussé qui a mal tourné. Elle vit donc avec ses parents adoptifs, deux psychiatres, qui essaient de l'aider au maximum, étant donné qu'elle se sent différente des autres filles de son âge.

En fait, Stella ne veut pas se conformer aux moeurs de son époque : elle mange plus que de raison dans une société où la maigreur est omniprésente, elle remet en cause l'hétérosexualité comme norme...

Elle va alors rencontrer Galaad, un garçon un peu plus vieux qu'elle, par le biais d'un ami commun. Il va devenir son ami, celui qui va l'aider à traverser épreuve après épreuve, à un moment de sa vie comme nous en avons tous traversé, rempli d'interrogations, parfois d'espoir puis d'abandon...

Cette histoire est censée se passer dans les années les années post 2000 (le livre a été publié en 1999), c'est pour cela qu'on y retrouve des éléments qui sont aux limites de la science fiction, mais a pourtant des idées terriblement actuelles : on y retrouve toutes les préoccupations des jeunes d'aujourd'hui, enfin pour ma part je me suis vraiment reconnue dans cette histoire, qui donne un message d'espoir, ce qui est plutôt bien tout de même :o)

En conclusion c'est un livre pour ceux qui aiment ou n'aiment pas lire (300 pages environ, sous forme de journal intime à deux voix, celle de Stella et celle de Galaad), mais qui veulent enfin lire un ouvrage où ils pourront se reconnaître, et peut-être même avancer dans leur quête, celle de l'identité.